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　今日はボックスに武蔵についての資料を入れさせて頂きました。
　平成１５年，NHKの大河ドラマで吉川英治原作「宮本武蔵」が放映されました。吉川
英治の本は２００万部を超す超ベストセラーとなり，多くの日本人が「武蔵が傷つき，
悩み，迷いながらもパワフルに生きていく姿」に共感を覚え，多くのファンをもち今日
に至っています。武蔵の生涯は多くの研究者に多くの解明がされてきましたが，謎に包
まれる部分が多く，生まれも多くの説があり，その事が魅力の一つにもなっているよう
に思います。美作の大原とか西播の太子や佐用とか説がありますが，最も正しいと思わ
れるのが高砂の米田です。
　宮本武蔵は天正１２年（１５８４）３月，播磨国（はりまのくに）印南郡雁南庄米堕
邑（がんなんのしょう よねだむら 現・高砂市米田町米田）にて，播磨守護赤松則村
（法名・円心）七世・田原甚右衛門家貞（実父）の次男として生まれた。
　幼少の頃，同族の新免（平尾）一真（無二之助と称する）の養子となり，美作国（み
まさかのくに）吉野郡讃甘庄（さぬものしょう）宮本村へ移る。そこで，養父より新免
が伝える刀法及び十手の法を学んだ。新免氏の姓は後に宮本氏と改めた。
　武蔵の書いた「五輪の書」には，播州の生まれとはっきり記されており，吉川英治が
よく調べずに本に書いた事が余計に謎を大きくしました。佐用生まれの説があります
が，それは武蔵の最初の決闘の場です。美作は吉川英治の間違いで，武蔵が幼少の頃，
養子にいった場所です。そして，太子説は江戸後期にある人の書いた本に出ています
が，昔の話を人に聞いて書いたのだと思います。はっきりしている伊織の事が確実に書
いていないのは史実を確実に調査した書でないという事に思います。
　そして，私も高砂生まれだと確信しています。武蔵の養子の伊織の米田生まれは全て
の人が認めており，加古川の泊神社の奉納の絵馬は伊織の寄進とはっきりしています。
NHKの姫路局長も私は高砂生まれと思いますと言ってくれました。先日本棚を整理しま
すと，武蔵の本が１３冊ありました。そして，郷土の偉人である武蔵を特に尊敬したい
と思います。皆様，本を読んで武蔵の事をもっと知り，高砂の宣伝をして下さい。武蔵
は剣の強い武士としてだけでなく，兵法家であり，哲学者でもあり，明石の町割り等で
今でいう都市計画の大家でもあり，びっくりするのは偉大な芸術家でもあります。特に
数点の重要文化財を含む水墨画で有名な画家でもあります。いつか武蔵の画を一点保有
出来る夢を見ています。そして，今，地域を育んでくれていた武蔵の顕彰会の活動が縮
小しかかっています。寂しいですね。

  

◎ 高砂商工会議所青年部 池本様より
「経営セミナー」を開催いたします。
於：２０１１年６月２２日（水）１８：３０～　商工会議所２Ｆ大会議室



第４３回　通算１４９３回

1. 国際ロータリー２６８０地区東播第２グループ

西尾ガバナー補佐より

次回６月１５日例会にご訪問いただきます。

2. 高砂市学校保健会より

平成２３年度高砂市学校保健会総会の案

内が届いています。

3. 次回例会は各委員会事業報告となってお

ります。各委員長様は，ご準備の程よろ

しくお願いいたします。

嶋谷　拓雄
本日のプログラムは，各委員会報告となって
おります。各委員長様よろしくお願い申し上
げます。

松尾　　毅
会長さん，この１ヶ月で終りですネ!!
淋しくてたまりません。今月は今日で出張さ
せて頂きます。

小西　文孝
大橋さんの明るい笑顔を見る度に頑張ろうと
思います。感謝。
阪神，頑張らんかい!!

増田耕太郎・伊藤　勝之・志方　正昭
柿木　國夫・鹿間　 美・大橋　卓司
矢野　　聡
花を飾りましょう。

大森　千里
病院受診のため早退します。

ク ラブ名  日　時・場　所  変更内容  

（注） 高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。 

最終例会 6/21（火）⇒6/25（土） 

休会（定款第６条第１節ｃ項により） 6/28（火） 

明石北ロータリークラブ 

最終夜間例会 6/30（木）⇒18：00～ 姫路中央ロータリークラブ 

引継ぎ家族例会 6/17（金）⇒6/18（土） 
於：かき幸 高砂ロータリークラブ 

最終例会のため 
（会長・幹事ごくろうさん会） 

6/29（水）⇒6/25（土）18：00～ 
於：淡路　夢泉景 加古川平成ロータリークラブ 

最終例会 6/23（木）18：00～ 
於：加古川プラザホテル1Fボールルーム 加古川中央ロータリークラブ 

最終例会のため 6/28（火）⇒6/23（木）18：00～ 
於：志方亭 加古川ロータリークラブ 

最終ほろにが会 6/27（月）17：30～ 
於：ホテル日航姫路 姫路南ロータリークラブ 

休会（定款第６条第１節（ｃ）） 6/30（木） 

「我等の生業」「四つのテスト」
５月２５日 会員数４８名 欠席者　０名 出席率１００％ ＜修正による＞
　（この内出席免除者８名（出席５名））
６月　８日 会員数４８名 欠席者　６名 出席率７０.８３％                     　　
　（この内出席免除者８名（出席６名））

ソ　ン　グ
出 席 報 告

例会記録　2011.  6. 8（水）通算1573回



いよいよ本年度押しかけインタビューの最終回、
トリをつとめていただくのは、本年度出席委員長
の志方会員です。
志方会員の事務所は伊保小学校から法華山谷川を
遡った明姫幹線の手前にあります。株式会社シカ
タは昭和４７年に、それまで不動産業を営まれて
いた志方会員が、現在の事務所の場所にあった鉄
工所を買い取られ、製缶業と機械加工を行われた
のが始まりだそうです。
それでは質問です。
Q：株式会社シカタは何を作っている会社です
か。

A：大きく3つにわかれますが、化学プラントの設計施工。船
舶・航空機部品の旋盤加工。鉄骨加工が主な業務です。
他に商店のごみ収集業を別会社で行っています。

Q：どういう会社と取引されているのですか。
A：高砂の臨海部にある各社で仕事をさせていただいていま
す。

Q：株式会社シカタの特色は何ですか。
A：プラントと機械加工についてはISO9001を取得していますが、製品を納める時、お客様に
絶対満足していただける、絶対欠陥品を出さないという自信があります。

Q：どのように顧客を増やしていったのですか。
A：地元に根付いた会社として、地元もお客様になる企業も、私どもも、ともに繁栄していけ
ることを心掛け営業活動を行いました。

Q：ところで、趣味は何ですか。
A：ゴルフと釣りでしたが、最近、無農薬有機栽培の野菜
を作って食べることが趣味になりました。案外、野菜
作りを趣味にしている人は多いんですよ。
これからは作る野菜の種類を増やしていきたいと思っ

ています。

よく、栗原会員や中右会
員と釣りのお話をされ
ていたと思ったら、い
つの間にか陸に上がっ
た志方会員ですが、こ
れからもおいしい野菜
をたくさん作って、食
べて、ますます元気で

仕事も趣味もロータリーも精を出していただきたいと思
います。


